

Ereignis der Extraklasse

Spreewald-Talk der Band „UC“ begeisterte.

Der Sonntagnachmittag ist im Allgemeinen eine Zeit, die, wenn man sie nicht sinnvoll gestaltet, zur Bequemlichkeit verführt und auch meistens darin endet. Auch ich wäre ihr am letzten Sonntag beinahe unterlegen gewesen, wenn da nicht meine Freundin die Notbremse gezogen hätte und mich energisch aufforderte, eine Veranstaltung zu besuchen, von der sie bisher nur Gutes gehört hatte. „UC lädt ein zum Spreewald-Talk!“ mit prominenten Gästen in Lübbenau. Da ich außer Kekse Essen nichts anderes geplant

hatte, dauerte ihre Ansprache auch nicht sehr lange und wir zogen los. Mit dem Erwerb der Eintrittskarten erfuhren wir, dass der Erlös dieser Karten dem Verein „Wir helfen!“ zugute kommt. Dieser unterstützt Menschen im Spreewald, denen es nicht so gut geht wie uns. Das gab uns ein wohliges Gefühl. Doch nun zur Veranstaltung. Lübbenau ist eine kleine Stadt, doch was in dieser Veranstaltung an Kunst geboten wurde war groß. Lateinamerikanisches



Talkgast Aurora Lacasa musste natürlich auch singen.

Foto: privat

Flair, kunstvoll-besinnliche Töne, norddeutsche Stimmung, sächsischer Humor sowie ernste und nachdenkliche Worte durchzogen abwechselnd den Raum. Prominente Künstler, wie zum Beispiel Aurora Lacasa und Dorit Gähler, im Talk sowie auf der Showbühne so hautnah erleben zu dürfen, war für mich ein besonderes Erlebnis. Wann konnte man bisher in Lübbenau so viele unterschiedliche Prominente, bei nahe zum Anfassen, erleben? Ich ließ mir sagen, bisher in allen Spreewald-Talks, die allein die Gruppe „UC“, dramaturgisch durchdachte und inszenierte. Ich bedanke mich bei der Gruppe für diesen wundervollen Nachmittag, sowie bei meiner Freundin Sylvia, die mich davon überzeugte, dass nicht nur Süßes, sondern auch niveauvolle Kultur, Ballsam für die Seele sein kann. Oder anders gesagt: „Faulheit macht nicht nur dick, sondern führt auch zur geistigen Verarmung.“

Frauke Keinke